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O Presidente do Legislativo, vereador Nesval Jr (que, por sinal, está
fazendo um excelente trabalho à frente da Câmara), com seu lindo

filhinho Teodoro

O super casal Moacir Gregório e Eliana, comemorando
esta semana 32 anos de um feliz casamento. Viva!!!

Em família
Na foto ao lado, nosso

querido amigo jornalista
Geovane Vilela comemorando o

Dia dos Pais com seus filhos
Lucas, Matheus e Gabi e os

netos João Lucas e Isis.
Geovane sempre diz que não

tem três filhos, mas três
bênçãos em sua vida. Parabéns

a esta família linda!

Casal muito estimado que reside atualmente em
Florianópolis, Marlene Delgado e Marcos, com os filhos

Marcelo e Vinícius

Aniversariantes
Pessoas muito especiais aniversariaram esta semana:
Dia 16, a artista plástica Lúcia Amaral, Silvana Lima,

Joyce Ferreira, Zênio Antunes e Afonsinho Silva.
Dia 18, meu amado cunhado Roninho,  Raquel Amaral,

Diam Júnior e Larissa Guerra. A todos desejamos
felicidades mil!!!

Na foto ao lado, curtindo o vitorioso
evento Festival de Inverno no Boulevard,

Ana Carolina e Vinícius, com Vicente,
Reinaldo, Vilma, Bianca e namorado

XVII Encontro de Motos do
Tropical

Neste sábado, a partir das 10h,
a cidade de Itaúna será palco de

um evento imperdível para os
amantes de duas rodas.

O XVII Encontro de Motos do Tropical
Tênis Clube promete agitar a cidade e

região com muita emoção, shows e diversão!
Apresentam-se as Bandas Atlantis e

Jurassic Rock e o DJ Breno Bernoutti. Bom
demais!!!
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Michely
Martins

Por volta das 22h30 do dia
16, quarta-feira, a PMMG
durante operação policial no
bairro Itaunense, abordou dois
adolescentes do sexo masculino
de 15 e 17 anos.

Durante busca pessoal, foi
localizada 01 bucha de maconha
no bolso do adolescente de 15
anos, que relatou realizar a
venda do material, que guarda
na casa do adolescente de 17

anos.  Em diligências no local
indicado, foram localizadas 14
buchas de maconha e 01
balança de precisão.

Os adolescentes e o material
citado foram apreendidos e
encaminhados para Delegacia
de Polícia Civil juntamente com
o registro.

*Polícia Militar de Minas
Gerais: 248 Anos, compromisso
com a segurança.*

Por volta de 10h30min do
dia 16, quarta-feira, a PMMG foi
acionada no Centro para um
acidente de trânsito.

A condutora do veículo
Honda City cor prata, mulher de
30 anos, relatou que transitava
pela rua Silva Jardim, momento
que teve seu veículo abalroado
por uma motocicleta em seu
lado direito e que com o contato
a motociclista caiu.

A condutora/ vítima,  mulher
de 44 anos, relatou que seguia

conduzindo sua motocicleta,
Honda CG cor vermelha, pela
Rua Silva Jardim, não lembra
detalhes do ocorrido e que em
certo momento perdeu o
controle do veículo,
acontecendo o acidente.

A vítima, que teve lesões
leves, foi atendida pelo Corpo
de Bombeiros Militar e
encaminhada para o hospital
local. Os veículos bem como as
habilitações em situação regular,
veículos liberados.

Por volta de 14 horas do dia 17, quinta-feira, a PMMG durante
operação policial no bairro Aeroporto, abordou  um homem de 50
anos, com ocorrências policiais por ameaça, tráfico de drogas,
furto e lesão corporal. Em consulta, foi identificado mandado de
prisão em desfavor do abordado, que foi preso e conduzido para
Delegacia de Polícia Civil.

No Bairro de Lourdes
Por volta de 15 horas do dia 16, quarta-feira, a PMMG durante

operação policial no bairro Lourdes, abordou um homem de 28
anos, com ocorrências policiais por violação de domicílio, agressão,
furto, descumprimento de medida protetiva de urgência, roubo,
tráfico de drogas. Em consulta, foi identificado mandado de prisão
em desfavor do abordado, que foi preso e conduzido para Delegacia.

Uma mulher de 22 anos, suspeita de tráfico de drogas acabou
presa no fim da noite de terça-feira 15/8, na MG-050, região de
Carmo do Cajuru.

Uma equipe da Polícia Militar Rodoviária realizava operação
no km 109 da rodovia, quando abordou o veículo Fiat Palio. Durante
busca no interior do carro, foi localizado no assoalho do banco
ocupado pela passageira de 22 anos, um pacote transparente
contendo 50 pinos de cocaína.

Diante da situação, foi dada voz de prisão em flagrante a autora,
sendo conduzida para a Delegacia da Polícia Civil de Divinópolis,
para as demais providências, junto com a substância apreendida.

A PM prendeu um homem
de 29 anos e dois adolescentes
de 15 e 16 anos foram
apreendidos, após roubarem
dois carros na madrugada de
domingo 13, na Avenida São
João e no Bairro Padre
Eustáquio.

De acordo com a Policia
Militar duas mulheres de 26
anos, acionaram na madrugada
de domingo, uma equipe policial
e relataram ter sido rendidas por
quatro homens armados com
pistolas, na Av. São João
próximo à Rodoviária.

Os assaltantes levaram
delas um Ford Fiesta cor preta,
e seus bens, fugindo sentido
MG-431. Nas buscas pelos
suspeitos, a polícia localizou o
Fiesta abandonado na Rua
Salitre, no Padre Eustáquio, com
um dos pneus estourados.

Segundo roubo
Na segunda ocorrência, um

homem de 56 anos, relatou que
seu Crossfox de cor prata foi
roubado, na Avenida Lenhita,
no Bairro Padre Eustáquio. As
características eram as mesmas

A Policia Militar prendeu um
homem e apreendeu grande
quantidade de drogas e R$ 4,6
mil em dinheiro na tarde de
domingo 13,  no Bairro
Cerqueira Lima.

De acordo com a 9ª Cia de
PM, durante operação em um
lava-jato, foram encontradas 57
pedras de crack, 3 pedras
grandes, uma porção esfarelada,
dois pés de maconha, uma flor
e cinco tabletes de maconha e
uma porção de cocaína.

O homem de 30 anos foi
autuado em flagrante pela
Polícia Civil e encaminhado ao

presídio.
Ainda foram apreendidos

material de preparo da droga
para venda, uma balança de
precisão e um telefone celular.

Segundo a PM, o homem
abordado tem registros de
ocorrências policiais por
homicídio tentado, ameaça,
lesão corporal e tráfico de
drogas.

O indivíduo foi autuado por
tráfico, se condenado, pode
pegar pena de cinco a 15 anos
de reclusão, de acordo com o
crime previsto no artigo 33 da
lei 11.343/2006

Nissan Frontier, Ford Fiesta Sedan, Toyota Rav4, Fiat Strada e
Volvo FH são alguns dos veículos disponíveis para arremate
durante os dois leilões de veículos apreendidos em operações
contra o tráfico de drogas que serão realizados pela Secretaria de
Estado de Justiça e Segurança Pública (Sejusp) na próxima quarta-
feira (23).

Ao todo, 34 veículos entre carros, motos, caminhonetes, além
de um cavalo mecânico, podem ser adquiridos pelos participantes.
Os lances já estão abertos e podem ser realizados nos links https:/
/tinyurl.com/449nn3m7 e https://tinyurl.com/48nwdbee. Da mesma
forma, é possível conferir os editais e ver as fotos dos bens.
Agendamentos para visitação podem ser feitos por meio dos
telefones de contato disponíveis nos editais.

Os bens considerados recuperáveis podem voltar à circulação
e têm direito à documentação. Os arrematantes serão isentos de
multas, encargos e tributos anteriores à aquisição. Já os itens
alienados como sucatas irrecuperáveis só podem ser adquiridos
por empresas de desmonte ou reciclagem, devidamente
credenciadas em órgãos de trânsito.

Destinação dos recursos
  Os recursos arrecadados são destinados às ações de redução

da oferta e da demanda, campanhas, estudos e capacitações
relacionados à temática das drogas, além de serem aplicados na
gestão do Fundo Nacional Antidrogas (Funad) e nas despesas
decorrentes do cumprimento das atribuições da Secretaria Nacional
de Políticas sobre Drogas e Gestão de Ativos do Ministério da
Justiça e Segurança Pública (Senad).

Um homem de 33 anos,
suspeito de chantagear uma
mulher para não divulgar fotos
íntimas dela, foi detido na cidade
de Camacho (comarca de
Itapecerica), na quarta-feira, 16.
A vítima procurou a PM para
registrar boletim de ocorrência
e contou que estava sofrendo
ameaças e chantagens via
WhatsApp de uma pessoa que
teria fotos íntimas dela. Ela
ainda contou que o autor das
ameaças fazia exigências
sexuais e financeiras. Diante
disso, foi solicitado e a Justiça
expediu um mandado de busca
e apreensão. Na quarta-feira,
durante os rastreamentos, a PM
chegou até um adolescente, que

negou que tivesse envolvimen-
to no caso. Ele disse que o
número usado não era dele e
que alguém estava usando a
foto dele. O adolescente
entregou o aparelho celular e
não foi encontrado algo que
revelasse seu envolvimento.

Com a ajuda da vítima, a
polícia chegou até o homem de
33 anos, que negou os fatos,
mas entrou em contradição e
confessou que usou a foto do
adolescente e chantageou a
mulher. Ele contou que recebeu
da vítima a quantia de R$ 500
para não divulgar as fotos
íntimas. Foi preso por falsa
identidade, violência
psicológica e chantagem.

das pessoas do roubo anterior,
próximo a Rodoviária.

Segundo a PM o carro foi
localizado abandonado no
Bairro Leonane.

No rastreamento os militares
encontraram os autores na Av.
Dr. Walter Mendes Nogueira,
portando um simulacro arma de
fogo do tipo pistola.

O homem de 29 anos, é
natural de Ribeirão da Neves, e
tem diversas passagens
policiais, por uso e consumo de
drogas, lesão corporal, furto,
receptação, ameaça, roubo,
homicídio e tráfico de drogas.

O adolescente de 15 anos
tem ocorrências por uso e
consumo de drogas; e jovem de
16 é natural e residente em
Itaúna, sem ocorrências.

Os dois menores foram
apreendidos e o homem preso.
Os dois carros, sendo um Ford
Fiesta e um Crossfox, 3
celulares, quantidade em
dinheiro foram apreendidos.

A ocorrência foi finalizada
na delegacia de Polícia Civil de
Itaúna.

Chá de banana

Gente,  esse chá de banana está
muito famoso nas redes sociais.

Segundo pesquisas ele emagrece
muito!

Então meu querido leitor do
Jornal Integração, resolvi

compartilhar com você essa receita fácil e saudável, que só
vai agregar à sua saúde.

De acordo com especialistas, ele pode ser um auxiliar no
processo de emagrecimento. Por conta das propriedades da
banana, o chá pode ajudar a acelerar o metabolismo e controlar
o apetite, por isso se torna uma opção natural e saborosa
para incluir na rotina diária.

Veja como fazer chá de banana:
2 bananas maduras; 500 ml de água; Suco de meio limão;

1 colher de chá de canela em pó (opcional).
Como fazer o chá de banana
Descasque as bananas e corte-as em rodelas; Ferva a

água em uma panela e adicione as rodelas de banana; Deixe a
mistura ferver por cerca de 10 minutos em fogo baixo; Retire a
panela do fogo e espere esfriar um pouco; Em seguida,
adicione o suco de limão e a canela em pó (opcional) ao chá;
Utilize um liquidificador ou mixer para bater a mistura até obter
uma consistência homogênea; Coe o chá para remover
possíveis resíduos de banana; O chá de banana está pronto
para ser servido.

O consumo regular de chá de banana pode auxiliar no
aceleramento do metabolismo; queimando calorias de forma
mais rápida, ajudando na perda de peso.
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A gentileza é o jeito mais
bonito de ser sol no dia

nublado de alguém
In Memoriam

Os 90 anos da Federação das Indústrias do Estado de Minas
Gerais (Fiemg) foram celebrados na sexta-feira (18/8/23), às 10 horas,
em Reunião Especial no Plenário da Assembleia Legislativa de
Minas Gerais (ALMG). O requerimento para a homenagem tem
autoria coletiva, sendo primeiro signatário o deputado Antonio
Carlos Arantes (PL), 1º-secretário da Assembleia.

A Fiemg foi fundada em 12 de fevereiro de 1933, tendo como
um dos focos a participação na Constituinte de 1934. Era o início
da industrialização no Brasil e tanto o setor produtivo quanto a
sociedade civil organizada atuaram para defender suas demandas.

Naquele ano, de acordo com a assessoria da Fiemg, três
pioneiros do setor industrial, Américo René Giannetti, Alvimar
Carneiro de Rezende e Euvaldo Lodi, reuniram sete sindicatos
empresariais e 25 empresas para criar a federação. Hoje, ela agrega
milhares de empresas, empresários e profissionais.

Ao longo de sua história, a Fiemg acompanhou momentos
fundamentais do desenvolvimento de Minas, como o início das
operações da Mannesmann, da Usiminas, da Refinaria Gabriel
Passos, do Banco de Desenvolvimento de Minas Gerais e da Fiat,
cujo protocolo de intenções para implantação no Estado foi
assinado na sede da entidade, em 14 de março de 1973.

O deputado Antonio Carlos Arantes destaca a importância de
celebrar os 90 anos da Fiemg com uma homenagem na Assembleia
Legislativa à entidade e a seu presidente, Flávio Roscoe, em nome
do qual serão homenageados também os que trabalham na
federação, seus associados e parceiros.

“A Fiemg é reconhecida por estar ao lado do empreendedor, de
quem produz, ajudando a transformar a indústria mineira em um
setor competitivo e sustentável.”

O parlamentar chama a atenção para os investimentos da
federação em tecnologia e em mercado e para a promoção de
parcerias que geram valor e são fundamentais para impulsionar o
setor produtivo.

Expansão
A federação também cresceu junto com a economia mineira e

participou da criação do Serviço Nacional de Aprendizagem
Industrial (Senai) – instituído para treinar a mão de obra na indústria
durante a Segunda Guerra Mundial, quando as importações se
tornaram difíceis – e do Serviço Social da Indústria (Sesi), já no
pós-guerra, voltado para a qualidade de vida do trabalhador.

Juntos, eles oferecem educação, desde o ensino básico até a
educação tecnológica e corporativa, passando por cursos de nível
técnico e qualificação profissional. E ainda cultura, esporte e ações
sociais.

A Fiemg atende demandas da indústria e da sociedade também
por meio do Centro Industrial e Empresarial de Minas Gerais
(Ciemg) e do Instituto Euvaldo Lodi (IEL), o braço da indústria
mineira que se relaciona com a área acadêmica. Além de unidades
do Sesi, Senai e institutos distribuídos pelo Estado, ela tem 12
regionais que reforçam sua capilaridade.

De português
Manuel que havia viajado para
outra cidade liga para a esposa
e conta todo preocupado:
— Maria, Maria, estou com
AIDS.
Então, a mulher responde toda
tranquila:
— Não importa Manuel, estou
com Joaquim.

No médico
Um homem leva seu filho ao
médico e lhe diz:
— Doutor, meu filho nasceu faz
3 meses e até hoje ele ainda não
abriu os olhos.
O médico verifica a situação e
lhe explica:
— Abra os olhos você, esse
menino é filho de japonês!

Escassez de alimentos no
resto do mundo

Um africano, um europeu, um
americano e um árabe
respondem a uma pergunta:
- Qual a vossa opinião sobre a
escassez de alimentos no resto
do mundo?
Pergunta o africano:
- O que são “alimentos”?
Diz o europeu:
- O que é “escassez”?
Pergunta o americano:
- O que é o “resto do mundo”?
E, por fim, diz o árabe:
- O que é “opinião”?

A importância das gravatas no
deserto

Um americano, desesperado por
água, arrastava-se através do
deserto quando viu um oásis à
distância. Na esperança de
encontrar água, precipitou-se
para lá, mas apenas viu um
velho judeu a vender gravatas
numa banca.
O americano perguntou:
- O senhor tem água?
O judeu respondeu:
- Não, não tenho água. O senhor
gostaria de comprar uma
gravata? Custa apenas 50 euros!
O americano gritou-lhe:
- i**...! Não preciso de uma
gravata e ainda por cima
caríssima. Eu preciso de á-gu-
a! Eu devia era matar-te, mas
quero é mesmo encontrar água!
- Está certo – disse o velho
judeu – não importa que não
queira comprar uma gravata e
que o senhor me odeie. Vou

mostrar-lhe que não sou
mesquinho. Se você continuar
ao longo daquele monte ali, a
leste, a cerca de duas milhas,
você encontrará um lindo
restaurante. Ele tem toda a água
fresca de que você precisa.
Resmungando, o americano
subiu penosamente a montanha
e lá seguiu caminho. Várias
horas depois regressou, quase
morto, exclamando:
- Venda-me lá uma dessas! O
sacana do seu irmão não me
deixa entrar no restaurante sem
gravata.

Problemas no avião da FIFA
Num avião, fretado pela FIFA,
estão os melhores jogadores de
sempre de todos os países sul-
americanos. Vão participar
numa conferência na Europa de
publicidade para o próximo
Campeonato do Mundo.
De repente, o comandante do
avião avisa que o avião está
com problemas e a perder
altitude por excesso de peso e
vão ter que se livrar dos
equipamentos.
Mais tarde, o comandante volta
e diz que continua a perder
altura e vai ter que se livrar das
bagagens. Depois, o
comandante volta e avisa que,
com muita lástima, vidas
humanas vão ter que ser
sacrificadas.
O primeiro a tomar iniciativa é o
Solano, do Peru:
- Por amor ao Peru! – E salta.
Logo a seguir vai o Salas, do
Chile:
- Por amor ao Chile! – E salta.
Aí vai Chillaver, do Paraguai:
- Por amor ao Paraguai – E salta.
Chega a vez do Pelé e grita:
- Por amor ao Brasil! – Vai e
empurra o Maradona.

Três morcegos numa árvore
Estão três morcegos numa
árvore. Um francês, um
americano e um português. O
francês levanta voo e aparece
dois minutos depois com a boca
cheia de sangue:
- Estão a ver aquele cavalo ali
no chão? Está morto e fui eu que
o matei. Chupei seu sangue
todo.
O americano levanta voo e volta
cinco minutos depois com a
boca ainda mais ensanguentada:

- Estão a ver aquelas duas
vacas? Fui eu que as matei.
Chupei aquele sangue todo!
O português levanta voo e
aparece dez minutos depois com
a boca ainda mais
ensanguentada:
- Estão a ver aquele muro ali?
Respondem os outros dois:
- Sim…
E diz o morcego português:
- Pois eu não vi.

Humor negro
Esqueleto Americano e de
Terceiro Mundo
Dois esqueletos, um Americano
e um do Terceiro Mundo,
encontram-se e diz o do Terceiro
Mundo:
- Que esqueleto formidável!
Grande, forte, de ossos grossos
e brancos, uma beleza!
O esqueleto Americano
responde:
- É que eu comi muita carne, bebi
muito leite, ingeri muitas
vitaminas. Mas olhe que você,
para um esqueleto de Terceiro
Mundo, até que não está mal.
Você tinha direito a algum lugar
no governo quando estava
vivo?
E responde o esqueleto Terceiro
Mundo:
- Não, não! Eu ainda estou vivo.

Quem descobriu a América?
Na aula de geografia, pergunta
a professora:
- Maria, aponte no mapa onde
fica a América do Norte.
- Aqui  está – respondeu com
eficácia a menina.
- Correto, responde a
professora.
E, virando-se para a turma,
pergunta

– Agora turma, quem descobriu
a  América?
E responde muito rapidamente
o Joãozinho:
- A Maria.

Nave espacial Americana
Diz o filho para a mãe:
- Mãe, estou aqui a ler que os
americanos já tiveram uma nave
espacial que se chamava ”Vai-
e-vem”. E nós já tivemos
alguma?
Responde a mãe:
- Sempre tivemos, filho! Mas é
o “Vem-e-vai”, o voo do
ordenado do teu pai!

Concurso de mentiras
Num concurso de mentiras
foram chamados para participar
um brasileiro, um alemão, um
sueco, um americano e um
portuga.
A primeira mentira a ser contada
coube ao portuga:
— Na minha terra, existia um
sábio que...
Os jurados se levantam,
aplaudindo:
— Muito boa! Muito boa!
Muito boa! Já ganhou...

Desejo do soldado
Durante a Guerra contra o
Iraque, um piloto americano
pergunta ao outro:
- O que você gostaria que
falassem no seu enterro, se o
avião caísse?
E ele disse:
- Que eu fui um grande militar e
um ótimo pai de família.
Ai o outro arrasou:
- Gostaria que eles dissessem:
"Olha, ele está se mexendo!!"

Ao longo de sua história, a Fiemg acompanhou e incentivou o
desenvolvimento da indústria em Minas - Foto: Sarah Torres

Até o dia 31 de agosto, a Mineração Usiminas estará com
inscrições abertas para o Programa de Estágio 2023 – Segundo
Semestre. As vagas são para as unidades da Siderurgia, Mineração
e Soluções Usiminas em Cubatão (Baixada Santista), Taubaté e
Guarulhos (SP), Belo Horizonte, Santa Luzia, Ipatinga e Itatiaiuçu
(MG), Vitória (ES) e Suape (PE). Os candidatos devem estar
cursando o Ensino Superior ou Técnico. O processo é aberto a
pessoas com deficiência.

Outras informações e inscrições podem ser obtidas pelo site
https://programasdeentradausiminas.gupy.io/



Realizada na tarde de quinta-feira, devido ao feriado municipal,
a reunião da Câmara não teve inscritos na Tribuna da Casa e na
Participação Popular. Cinco projetos estavam na pauta para votação
e três deles representaram revezes para o Prefeito Neider.

Dois vetos a projetos dos vereadores, com a justificativa de
serem vício de iniciativa, foram derrubados. O primeiro de autoria

“É uma sanção administrativa para doer no bolso, buscar diminuir
agressões e proteger a mulher”
Do vereador Kaio Guimarães pedindo aos colegas vereadores a
rejeição do veto do prefeito a seu projeto que institui multas
para os agressores de mulheres

“Fui procurado por diversos servidores do SAAE e devemos
valorizar os que já se encontram lá”
Do vereador Gustavo Dornas pedindo vista ao projeto do
Executivo que altera cargos efetivos do SAAE e a realização de
uma Audiência Pública

“Faço coro ao pedido de vista, fiz pedido de informação sobre o
projeto no dia 08 e até hoje não recebi resposta”
Do vereador Da Lua

“Tem servidor que trabalha no SAAE há 14 anos, eles mudam a
nomenclatura e entra um ganhando mais do que ele”
Do vereador Toinzinho, reforçando o pedido de vista ao projeto
que altera os cargos efetivos do SAAE

“Não é assunto para crianças nas escolas, devemos ver antes
para autorizar e saber o que estão passando para nossos filhos”
De uma mãe falando em vídeo exibido a pedido do vereador
Kaio Guimarães sobre teatro que foi encenado na Escola Arthur
Contagem Vilaça, do Cidade Nova, onde se poder dar
interpretação de abordar a ideologia de gênero

“Deixem as nossas crianças em paz, deixem serem crianças, evitem
situações que criem dúvidas ou interpretações”
Do vereador Kaio Guimarães

“Não estamos aqui para criticar, mas para fiscalizar e ajudar a
administração, queremos melhorias para a população”
Do vereador Tidinho

“Estou muito feliz com o Prefeito Neider”
Do vereador Alexandre Campos, ressaltando as obras realizadas
no Bairro Garcias, a seu pedido

“Recebi a denúncia de que quando o servidor não usa o cartão
de passagem na ViaSul durante seis meses, o saldo é cancelado”
Do vereador Joselito, também salientando que é cobrado R$
50,00 por  uma segunda via  do cartão quando o mesmo é perdido
ou roubado, mesmo sendo feita ocorrência

“Só vou agradecer o Secretário de Esportes quando o campo
estiver pronto, estou igual São Tomé, só acredito vendo,
passaram uma máquina lá e sumiram”
Do vereador Da Lua, depois que o vereador Alexandre Campos
anunciou que já havia sido feita a licitação das ferragens para o
tão prometido campinho dos Debiques

“Antigamente a gente não via problemas como estes no SAAE”
Do vereador Da Lua, sobre esgoto a céu aberto, no Vale das
Aroeiras

“Gente, olha a poeira, hoje, dia 11 deste mês, 17 horas, quando
as máquinas já pararam, olha a nossa situação, é dia e noite esta
poeira, é inadmissível, é falta de respeito com as pessoas que
moram na reta de Santanense”
De moradora do local, em vídeo exibido a pedido do vereador
Gustavo Dornas, sobre o depósito de materiais da Prefeitura em
terreno próximo à reta de Santanense

“Estamos há dez anos sem nenhum projeto habitacional na cidade
para a população carente”
Do vereador Toinzinho, ressaltando que fez pedido de
informação sobre a perspectiva, critérios de seleção, já que o
Governo anunciara a retomada do Minha Casa, Minha Vida

“Temos de explicar ao prefeito onde fica o Vale das Aroeiras, fica
ali depois do Parque Jardim, atrás do cemitério”
Do vereador Toinzinho, sobre o esgoto a céu aberto correndo
nas ruas do bairro

“Qual política pública temos no nosso município para a
juventude?”
Da vereadora Edênia Alcântara

“Nós, políticos, temos de estar no meio do povo, o Reinado é
uma das festas mais bonitas da cidade e da região”
Do vereador Da Lua

“O que está dando oportunidade de investimento são os nove
votos suados que conseguimos aqui”
Do vereador Alexandre Campos, sobre os votos dos vereadores
da base e a não valorização por parte do Prefeito Neider

“Vou ser independente até o final do mandato”
Do vereador Gustavo Dornas

do vereador Kaio Guimarães, que institui sanção administrativa
(multas) aos agressores de mulheres. O segundo, de autoria do
vereador Tidinho, que prevê a avaliação periódica das vias públicas
e rurais. Outra derrota do Prefeito foi o acatamento do pedido de
vista do vereador Gustavo Dornas - endossado principalmente
pelos vereadores Toinzinho e Da Lua - ao projeto que altera quadro
de cargos efetivos no SAAE. A pedido de Gustavo Dornas, o
presidente Nesval Jr. agendou uma Audiência Pública para a
próxima segunda-feira, às 17h30, com a presença da diretoria do
SAAE e servidores.

A vereadora Márcia retirou da pauta projeto de sua autoria e
foi aprovado por unanimidade projeto do vereador Tidinho que
institui a semana de prevenção, diagnóstico e tratamento do câncer
infantil.

O vereador Tidinho foi o autor do projeto de avaliação periódica
pelo Executivo das vias urbanas e rurais, vetado pelo Prefeito. O
veto foi derrubado. Tidinho teve aprovado por unanimidade o
projeto que institui a semana municipal de prevenção, diagnóstico
e tratamento do câncer infantil. O vereador quer mobilizar a
comunidade junto aos órgãos competentes neste sentido. Ele
também tem cobrado muito sobre a falta de água em várias
comunidades e é um vereador que percorre todos os bairros e
ouve as reivindicações dos moradores

O vereador Kaio Guimarães defendeu, com ênfase a derrubada
do veto do Prefeito ao seu projeto de multa administrativo para
agressores de mulheres. Ele também disse que recebeu denúncia
de pais de alunos de que um teatro encenado em escola de alunos
de 4 a 10 anos trazia conteúdo de interpretação de ideologia de
gênero e pediu que as crianças fossem deixadas em paz

O vereador Toinzinho cobrou a construção de casas populares,
o piso nacional da enfermagem e o piso nacional da educação.
Disse que há muitos anos não se via esgoto a céu aberto na cidade,
como acontece no Vale das Aroeiras e conclamou os 17 vereadores
a fazerem emenda impositiva no sentido de dotar a APAE de um
profissional fonoaudiólogo. Ele questionou fala do Neider em jornal
da cidade de que fez mais investimentos que nos últimos 28 anos.
(Ler no Circuito Político, à página 02)

 O vereador Alexandre Campos elogiou o Prefeito Neider pelas
obras realizadas no Bairro Garcias, atendendo suas solicitações e
depois questionou o mesmo por não valorizar os vereadores de
sua base de apoio. Lembrou que quem construiu as últimas casas
populares foi o então prefeito Eugênio e que fora Eugênio quem
adquirira o terreno da Santanense em troca de dívida de IPTU,
onde hoje está sendo depositado material da prefeitura causando
a poluição da reta de Santanense. Disse que Eugênio tinha a
intenção de criar no local um parque linear, se retornar à Prefeitura

O vereador Da Lua, aproveitando a fala do Alexandre, disse
que já esteva na base do Prefeito, assim como Tidinho, mas saíram
por não serem atendidos. Disse que o Neider é bom, mas “está
cheio de puxa-sacos que estão atolando ele”. Lembrou que
conseguiu recursos para asfaltamento de 52 ruas, através do
deputado federal Paulo Abi Ackel e não foi como empréstimo como
fez o Neider. Da Lua elogiou muito a organização da Festa do
Reinado, “uma das mais bonitas da cidade e da região” e questionou
o SAAE, pois “há muito não se via tantos problemas de esgoto e
falta de água na cidade”

O vereador Gustavo Dornas quer a valorização dos servidores
do SAAE e pediu vista ao projeto do Executivo que altera cargos
efetivos na autarquia. Ele tem questionado muito a poeira provocada
pelo depósito de material da Prefeitura na reta de Santanense e
também parabenizou todos os envolvidos na Festa do Reinado,
com o Morro do Rosário todo iluminado e bem decorado. Ele
solicitou novamente ao prefeito que regulamentasse seu projeto
de vale transporte em dinheiro para os que optassem por isto.

A vereadora Edênia, cobrou, novamente, políticas públicas para a
juventude e pediu mais atenção para o bairro Novo Horizonte
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A deputada Lohanna (PV)
questionou na quinta-feira (17)
as declarações do governador
Romeu Zema (Novo) sobre
retirar o referendo popular para
privatizar empresas estatais,
como a Copasa e a Cemig. O
Artigo 14 da Constituição prevê
a anuência dos mineiros para a
desestatização de empresas
pertencentes ao Estado.

De acordo com a deputada,
para acabar com a consulta
popular, Zema terá que
encaminhar uma proposta de
Emenda à Constituição à
Assembleia Legislativa de
Minas Gerais e que já existem
articulações nesse sentido.

Lohanna lembrou que o
vice-governador, Mateus
Simões disse em entrevista que
‘o Governador Romeu Zema foi
eleito com a pauta de
privatização, então os mineiros
aprovam essa pauta’. “Se os
mineiros aprovam essa pauta,
porque eles estão articulando
para tirar o artigo 14 da
Constituição do Estado que
obriga a haver um referendo  do
povo mineiro autorizando as
privatizações? Se eles acham
que o povo mineiro é a favor

Itaúna recebe neste domingo
20/8, o espetáculo “Clarice
matou os peixes”,  do grupo
paranaense Cia do Abração que
integra a programação do
Diversão em Cena.

“Clarice matou os peixes” fica
em cartaz com sessões, às 15h e
às 17h, no Teatro Sílvio de
Mattos. Classificação indicativa:
4 anos. Duração: 60 min. Entrada
gratuita pelo Sympla.

Inspirado na obra de Clarice
Lispector, “Clarice matou os
peixes” levanta a questão da
relação com os bichos de
estimação e o grande tabu entre
os espetáculos direcionados a
crianças: como lidar com a morte
e o sentimento da perda.

Como explicar à criança a
efemeridade da vida? Como lidar
com a ausência? No palco, três
personagens (Clarão, Clarito e
Esclarecida) relacionam entre si
quem é o culpado pela morte dos
peixinhos e a ligação de cada
personagem com os seus animais
de estimação. O desafio duplo
de levar à cena a dramaticidade
e sensibilidade, aliado ao
universo infantil, proporciona ao
público um espetáculo poético
e único.

Com direção de Letícia
Guimarães e elenco formado
por Blas Torres, Heloisa
Giovenardi e Ana Sercunvius,
a peça conduz o espectador ao
universo lúdico da criança a
partir de técnicas da contação
de histórias, teatro de sombras,
abstração e manipulação de
objetos.

O espetáculo é vencedor
do Prêmio Governador do
Estado do Paraná – Troféu
Gralha Azul, na categoria de
MELHOR ESPETÁCULO
INFANTIL em seu ano de
estreia (2011). Consagrado pelo
público e pela imprensa, foi
eleito pela Gazeta do Povo – um
dos cinco melhores
espetáculos teatrais daquele
ano. Desde então já circulou
por 5 estados, realizando
apresentações em 15 cidades.

Maior programa para
formação de público para teatro
infantil do país, presente em
mais de 60 territórios de todas
as regiões brasileiras, a
iniciativa, promovida pela
Fundação ArcelorMittal, leva
atrações culturais aos teatros
e espaços públicos das cidades
por onde passa.

dessa pauta, por que eles
querem tirar a perspectiva de
referendo?”, questionou a
parlamentar.

Falando sobre a qualidade
da prestação de serviço aos
mineiros e o sucateamento das
estatais, Lohanna defendeu que
os interesses do povo devem
vir em primeiro lugar. “O apagão
da Eletrobrás foi muito
sintomático, de como um setor
estratégico não pode ficar na
mão do serviço privado. O
governo tem 10% de
participação e 40% do capital,
isso é inadmissível.  Que nível
de liberalismo é esse em que só
privilegia o setor privado, que
não coloca o interesse público
em primeiro lugar”, disparou.

A deputada se posiciona
firmemente contra a privatização
de empresas de setores
estratégicos como saneamento
básico e energia elétrica. “A
minha posição é que Cemig e
Copasa, são inegociáveis, como
outras instituições, entre elas a
FUNED e FHEMIG. A gente tem
muito o que discutir sobre esse
assunto e vamos lutar para
manter o referendo.

Apoiando I
Pelo que se vê das últimas andanças do ex-Prefeito Eugênio
com o vereador Alexandre Campos, ele pode ser candidato a
Prefeito nas eleições do ano que vem. Alexandre Campos tem,
por várias ocasiões, subliminarmente, aventado esta hipótese.
Já se passaram oito anos da inelegibilidade de Eugênio e se a
Justiça determinar, ele será candidatíssimo.
Assim como o ex-deputado e atual presidente do BDMG
Cultural, Gustavo Mitre.  Ainda, a vice-Prefeita Gláucia Santiago
e outros políticos que devem se aventurar nesta difícil disputa.
Nestas condições, a escolha do vice vai ser fundamental, pois
todos os citados têm cacife e apoios suficientes para a eleição.

Apoiando II
Na reunião da Câmara de terça-feira, o vereador Alexandre
Campos disse que esteve com Eugênio almoçando no Bar do
Aguinaldo (que sempre foi um dos redutos políticos da cidade)
onde se encontraram com o Dr. Fares e o conceituado Advogado
Jason Vidal, ambos ex-vereadores. Alexandre falou do projeto
de Eugênio de criar uma parque linear onde está sendo hoje
depositado material da Prefeitura, causando grande poluição
na Reta de Santanense, caso retorne à Prefeitura. Ele questionou
fala do Prefeito Neider em jornal da cidade de que fez mais
investimentos do que nos últimos 28 anos, salientando que
Neider devia fazer as contas direito, pois Eugênio fez muito
mais, e com recursos próprios. Ainda, que se Neider conseguiu
fazer investimentos foi com empréstimos, com os “suados”
nove votos que ele e vereadores da base conseguiram aprovar
na Câmara. Alexandre também lembrou que quem construiu as
últimas casas populares em Itaúna, no bairro Santa Edwiges,
foi o Eugênio.

Mais respostas
Quem também reagiu à fala do Neider de que fez mais
investimentos do que nos últimos 28 anos foi o vereador
Toinzinho.  Da Tribuna, Toinzinho, disse que “até dói ouvir
uma coisa destas”. Disse que Neider está confundindo
investimento com endividamento. Lembrou que Eugênio fez
somente empréstimos de pouco mais de 8 milhões para
construção de reservatório de água no Veredas e outras obras
do SAAE. Que Osmando fez somente 4 milhões de empréstimos
e que os dois os quitaram em seus mandatos. Já Neider fez 82
milhões em empréstimos, que ninguém sabe os juros e o prazo
de pagamento, o que vai ficar para os próximos prefeitos. “Quem
sabe o Eugênio”, disse olhando para o Alexandre Campos. Ao
que este retrucou: “ou o Toinzinho”.

Continuidade de trabalho
O Hospital Manoel Gonçalves recebeu R$ 2 milhões em emendas
do ex-deputado estadual Gustavo Mitre. O recurso foi indicado
pelo ex-deputado em 2022, enquanto ainda estava em exercício,
e foi efetivamente pago à Casa de Caridade Manoel Gonçalves
de Sousa Moreira na última semana.
Conforme relatado pela diretoria do hospital, esse recurso será
fundamental para a aquisição de medicamentos indispensáveis
destinados ao tratamento de seus pacientes.
No decorrer deste ano, Gustavo Mitre reuniu-se diversas vezes
com o Secretário de Estado da Saúde, Fábio Bacheretti,
buscando o pagamento desse valor ao hospital. O objetivo era
contribuir para a melhoria da situação financeira da referida
instituição de saúde.
Assim, os resultados do trabalho realizado pelo ex-parlamentar
continuam beneficiando a comunidade. Muito bom!

Algumas regiões de Itaúna,
Divinópolis, Nova Serrana,
Formiga e Carmo da Mata
registraram queda de energia na
manhã de terça-feira 15/8. Os
relatos de falta de luz começaram
a partir das 8h30.

Aqui em Itaúna, o parque de
transmissões da Rádio Santana,
no Morro do Bonfim, também foi

operação das instalações de
geração e transmissão de
energia no país, uma ocorrência
na rede de operação do Sistema
Interligado Nacional
interrompeu 16 mil MW de carga
em estados do Norte, Nordeste
e Sudeste do Brasil.

As causas da ocorrência
ainda estão sendo apuradas.

Segundo o coordenador do
Centro Nacional de
Monitoramento e Alertas de
Desastres Naturais (Cemaden),
José Marengo, a causa do
apagão deve ser operacional,
pois não há um alerta pela seca,
por exemplo, que pudesse
impactar a produção e
distribuição de energia.

“Apesar do baixo nível de
chuva, não estamos em uma
situação de seca extrema,
principalmente na região
nordeste, que foi onde começou
o apagão”, explicou.

Cemig emite
 Em nota, a Companhia

Energética de Minas Gerais
(Cemig), informou que parte do
sistema elétrico que atende os
clientes de Minas Gerais foi
afetada, na manhã desta terça-
feira pelo acionamento
automático do Esquema

afetado.
No Brasil houve relatos de

falta energia no Distrito Federal
e em 25 estados. Apenas o
estado de Roraima não
registrou queda de luz.

De acordo com o Operador
Nacional do Sistema Elétrica
(ONS), responsável pela
coordenação e controle da

Regional de Alívio de Carga
(ERAC) do Sistema Interligado
Nacional (SIN), que evita a
propagação de desligamentos
no SIN.

Segundo a companhia, o
desligamento ocorreu
aproximadamente às 08h31 e o
restabelecimento se iniciou a
partir da autorização do ONS,
às 08h46. Todos os clientes
afetados da área de concessão
da Cemig Distribuição em Minas
Gerais foram restabelecidos.
Roraima não foi afetado pelo

apagão
 Fora do sistema interligado

nacional, Roraima é o único no
país que não foi afetado pelo
apagão. A energia do estado é
fornecida por termelétricas
locais operadas pela empresa
Roraima Energia.

“Informamos que Roraima é
o único estado não interligado
ao Sistema Interligado Nacional-
SIN, por isso não houve
impacto”, reforçou em nota a
Roraima Energia. Embora esteja
fora do Sistema Interligado
Nacional (SIN) e não tenha sido
afetado no apagão desta terça,
em Roraima há frequentes
registros de queda de energia.
G1 Centro-Oeste



Circuito Político

POLÍTICA

POLÍTICA

POLÍTICA

 Página 5

POLÍTICA

Lohanna questiona
retirada de
referendo popular

 Página 2

Câmara: Prefeito
sofre três derrotas,
Festa do Reinado
é elogiada e
deficiências do
SAAE são
questionadas

POLÍCIA

Sejusp leiloa
carros
apreendidos do
tráfico.
Grande apreensão
de drogas no
Cerqueira Lima

Na tarde de quinta-feira, os delegados de polícia civil, Dr. Leonardo Pio, Dr. João Marcos e
Dra. Luciene Caldas estiveram na Câmara Municipal de Itaúna para uma visita e reunião com
os vereadores. Eles solicitaram o apoio dos vereadores para a destinação de recursos para
investir em reforço no aparato material da Polícia Civil da cidade, especialmente na aquisição
de uma viatura de maior porte para auxiliar nas operações e apreensões. Os delegados também
trouxeram a demanda de intervenção dos vereadores junto aos seus políticos parceiros no
âmbito estadual e federal para solicitarem reforço no efetivo policial, especialmente com a
designação de uma nova delegada para Itaúna para o ano de 2024.
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Itaúna recebe neste domingo, dia 20, o espetáculo “Clarice
matou os peixes”, do grupo paranaense Cia do Abração que
integra a programação do Diversão em Cena. “Clarice matou
os peixes” fica em cartaz com sessões, às 15h e às 17h, no
Teatro Sílvio de Mattos. Classificação indicativa: 4 anos.
Duração: 60 minutos.

A Prefeitura de Itaúna terá ponto facultativo para os funcionários
públicos da administração direta e indireta, 8 de setembro, sexta-
feira, considerando que recairá no dia 7 de setembro, quinta-feira,
o feriado da Independência do Brasil. A medida não se aplica aos
serviços essenciais de urgência da saúde, abastecimento de água,
limpeza, coleta e processamento mecânico de lixo, das praças de
esporte, do Terminal Rodoviário, da vigilância patrimonial, dos
cemitérios e de algum outro setor, caso seja necessário.
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